



Wir trauern um unseren treuen Schützenbruder

Artur Schneider

der am Sonntag, den 10. Mai 2015 von uns gegangen ist.

Artur war seit 2005 über Jahre im Kreisvorstand des Schützenkreises 43 Dillenburg als Pistolenreferent und Sportleiter, zuletzt als stellvertretender Kreisschützenmeister tätig.

Als stellvertretender Vorsitzender arbeitete er seit 2009 im Vorstand des Fördervereins für den Schützenkreis mit.

Als Referent Pistole seit 2007 und Kampfrichter war er im Hessischen Schützenverband ebenfalls bis zuletzt ehrenamtlich aktiv. Für sein Engagement wurde er mit dem Ehrenkreuz in Silber und dem Großen Hessischen Ehrenzeichen in Gold ausgezeichnet.

Er hat die Geschicke seines Vereins maßgeblich durch seine langjährige Tätigkeit im geschäftsführenden Vorstand als 2. Schützenmeister von 2001 bis 2005 und als 1. Schützenmeister von 2005 bis 2008 mit geprägt.

Als aktiver Schütze war er regional und überregional erfolgreich.

Wir werden sein unermüdliches Engagement und seine reiche Erfahrung vermissen und behalten ihn in guter Erinnerung.

**Schützenkreis 43 Dillenburg und Förderverein des
Schützenkreises 43 Dillenburg
Die Vorstände**